
COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE ECP DU LUNDI 27 FEVRIER 2023 

 

 

Présents : Anne de Lurion, Claire Oeschlin, Pauline Tressac, Gilbert Painblanc, Père Robert, Anne-Sophie 

Grillo et Geneviève Conrad invitées pour le point sur le pèlerinage 

 

Excusés : Sophie Barbier et Père Alain 

 

 

1. Prière 

 

2. Pèlerinage à Beaune 

Anne-Sophie et Geneviève, en charge de l’organisation du pèlerinage, sont venues nous présenter le fruit de leur 

travail. 

Voici leur proposition :   

 - Départ à 8h de Quingey et de 8h15 à Arc et Senans 

 - Arrivée prévue à Beaune vers 9h30/9h45 

 - Visite de la collégiale à 10h puis à 11h30 visite guidée des hospices de Beaune 

 - 13h repas tiré du sac dans le parc ou dans une salle de la communauté du Carmel du sanctuaire de 

 l’Enfant Jésus 

 - 14h visite du sanctuaire et enseignement d’une des sœurs de la communauté 

 - 15h messe du jour 

 - 16h temps libre 

 - 17h50 chapelet de la petite couronne suivi des vêpres 

 - Retour à 18h30 

 

Anne-Sophie a demandé plusieurs devis pour le transport et la Compagnie Jeanneret a été retenu. Elle propose 

un devis de 750 euros. 

Entre les frais de bus et la visite des hospices, le prix du pèlerinage serait de 30 euros par adulte et 22 euros par 

enfant. 

 

Remarque : Sophie et Geneviève ont essayé de voir si un repas au restaurant était possible mais cela s’est avéré 

difficile car aucun restaurateur ne pouvait recevoir un groupe. 

 

Une question d’Anne-Sophie : faut-il faire un don à la communauté et donner quelque chose au chauffeur ?  

Après discussion, un don pourra être fait à la communauté afin de les remercier pour leur accueil, la visite de la 

collégiale et l’enseignement. Pour le chauffeur du bus, il pourra lui être offert une bouteille de vin ou une boite 

de chocolat… 

 

3. Retour de la rencontre curés/trésoriers pour le lancement de la campagne du denier 2023 

 

Le Père Robert revient sur la rencontre du mardi 22 février. Etaient présents avec lui Jacqueline et Claude 

Fritsch. 

Cette rencontre est organisée 1 fois par an par le service économique diocésain. Au cours de cette matinée, un 

bilan de l’année écoulée est fait et la campagne de l’année suivante est présentée. 

Robert nous rappelle que le denier sert notamment à faire vivre les prêtres, à soigner les prêtres âgés,  à 

rémunérer les laïcs en mission… 

La campagne se déroule en 3 temps : mars, septembre et décembre. Sur notre paroisse, la campagne débutera au 

moment de la distribution des Vallées. Prêtres et laïcs doivent pouvoir parler du denier. Normalement dans 

chaque paroisse, une personne laïque est responsable de la campagne mais cela n’a jamais été fait chez nous : le 

père Robert demandera à Jacqueline de l’aider. 

 



4. Compte-rendu de conseil économique 

Anne nous fait un rapide retour du conseil économique qui a eu lieu le 30 janvier 2023. 

 

Dans l’ensemble, la paroisse va bien… 

 

- Les legs sont des ressources importantes, il ne faut donc pas hésiter à en parler. 

- Panier quête collectée  

Le paiement s’effectue par carte et à terme toutes les paroisses devront mettre en place ce système mais 

cela a un coût…Il a été décidé d’attendre que le système soit amélioré avant une mise en place sur notre 

paroisse 

- Cinéma de Byans :  

L’économe diocésain doit relancer la mairie de Byans pour savoir où en sont leurs réflexions. 

- Salle paroissiale de l’école Ste Bégnine 

Il faudrait savoir comment la salle est utilisée, connaitre les factures 2022…puis remettre ces infos à 

l’association diocésaine afin qu’une convention soit rédigée. 

- Sono portative 

Une nouvelle sono plus perfectionnée sera achetée en complément de la sono actuelle.  

- Certaines paroisses de notre diocèse sont en difficulté et une caisse de solidarité diocésaine a été mise en 

place pour les aider. 

- Problèmes avec les casuels (baptêmes et funérailles) qui n’ont pas tous été payés. Des actions ont été 

mises en place pour essayer de régler la situation et les trésoriers ont déjà réussi à faire rentrer certains 

casuels manquants. 

 

Jean-Marie Painblanc, notre comptable, va arrêter et sera remplacé par Fernande Grillo à la fin de l’année. Jean-

Marie a effectué un travail remarquable pour notre paroisse pendant toutes ces années. 

 

5. Divers 

 

- Carême avec le service diocésain de l’écologie intégrale : Claire a rencontré Hélène Hypolite. Elle nous 

propose, pendant ce temps de carême de porter notre effort sur l’écologie. Après discussion avec le Père 

Robert, l’idée a été validée : chaque dimanche, une proposition sera donc mise sur les feuilles de messe. 

L’information a été également donnée au bureau de la catéchèse pour que des activités en lien avec la 

création soient éventuellement mise en place. 

- Formation des servants d’autel 

1 enfant était présent avec Joseph et le Père Alain. 

Des parents, n’ayant pas pu amener leur enfant, souhaiteraient plutôt une rencontre avant la messe du 

dimanche…A voir avec le Père Alain. 

- Service économique 

Il faudrait une personne pour remplacer Thibault Vuillermet au conseil économique. La réflexion est 

lancée… 

 

La prochaine réunion de l’ECP aura lieu le mercredi 29 mars à 19h45 à la cure. 

  

          Claire F et Père Robert 


